



/ PHOTO N.A.

## PORTIVECHJU

### Les derniers adieux au pin de Palombaggia

C'est un crève-cœur pour de nombreux Porto-Vecchiais. Il est temps pour eux de faire leurs adieux à feu le pin de la rotonde, emblème s'il en est de toute une microrégion, et au-delà de toute l'île. Mort des suites d'un stress hydrique, qui touche nombre de ses congénères à Palombaggia, la star des cartes postales et des campagnes promotionnelles de la Corse, qui a même eu l'honneur de figurer parmi les paysages de fonds d'écran Windows du géant de l'informatique Microsoft, doit être abattu d'ici quelques jours par le conservatoire du littoral. Les nostalgiques pourront toujours se consoler en gardant en souvenir les cartes postales désormais classées dans la catégorie "collector".

NADIA AMAR

## ÉLECTION DE MISS FRANCE

### Les confessions lyriques d'Alixia Cauro...

La semaine qui précède l'élection de Miss France, prévue samedi soir à Marseille, marque pour les Miss ce temps des confidences faites à la presse. Alixia Cauro en a livré quelques-unes dans ces mêmes colonnes hier, disant sa fierté de représenter la Corse. Elle l'a fait également chez nos confrères de *La Provence*, rappelant le bonheur de son arrière-grand-mère de 96 ans qui sera samedi dans le public : "Sa fille, donc ma grande tante, a été Miss Corse en 1971. Ça lui rappelle que des bons souvenirs." L'étudiante en troisième année de licence de chimie à la faculté de Nice, parle ensuite de sa passion pour la musique et le chant lyrique : "Je joue du saxophone et du violon. Je donne des cours

d'ailleurs, en plus de mes études. Depuis trois ans, je me suis mise au chant. Je rêve de devenir chanteuse lyrique."

Évoquant enfin son expérience de Miss Corse, et l'élection suivante, Alixia Cauro confie qu'il ne s'agit pas d'un rêve de petite fille : "Au collège, j'étais un garçon manqué, le genre de fille à ne pas prendre super soin d'elle. Le concours permet de donner le sourire aux gens et de faire entendre des causes. La mienne, c'est de permettre aux enfants d'avoir accès à l'éducation et à la culture."

### ... qui en pince pour l'OM

Dimanche soir, les candidates à l'élection de Miss France 2020 étaient invitées au stade Vélodrome pour assister à la rencontre OM-Bordeaux, comptant pour la 17<sup>e</sup> journée du championnat de Ligue 1. Les jeunes femmes ont foulé la pelouse quelques instants avant que le coup d'envoi du match, ornées de leur écharpe de Miss et d'une étoffe aux couleurs